



DIRECTO Cataluña registra 989 casos y 11 fallecidos más y la tasa de rebrote se dispara



Alberto, en el centro con unos amigos.

REPORTAJES

Alberto, el ultra del Frente Bokeron del Málaga que acabó con la vida de Pablo el pacificador

El joven, ahora en prisión, pertenece también al Movimiento Málaga 1487, colectivo de ultraderecha que recuerda la expulsión de los musulmanes de la ciudad malagueña. Pablo murió al ser golpeado en la cabeza.

28 abril, 2017 - 16:32

EN: MÁLAGA (CIUDAD) ULTRAS DEPORTIVOS VIOLENCIA VIOLENCIA DEPORTIVA

Marta Sánchez Esparza - Málaga

La madrugada del 21 de abril podría haber finalizado en un nuevo amanecer para Pablo, el joven **pacificador** que falleció en Málaga tratando de detener una **pelea**, de no ser porque en la noche en la que **celebraba con sus amigos su 22 cumpleaños** se cruzaron en su camino dos jóvenes, uno de los cuales, **Alberto**, pertenece al **Frente Bokeron**, el grupo **ultra** de seguidores de **Málaga Club de Fútbol**, ligado además al movimiento de ultraderecha **Málaga 1487**.

Noticias relacionadas

- Pablo, el pacificador que murió en su 22 cumpleaños al intentar detener una pelea

“Se había **radicalizado** mucho. Era por las malas compañías que frecuentaba”, señala un joven que conocía a Alberto desde su adolescencia, y que ha visto cómo se desliza por una pendiente de altercados y agresiones debido a sus vínculos con estos colectivos. El Frente Bokerón, de hecho, ha protagonizado **sonadas peleas** contra otros grupos radicales de hinchas de equipos como el **Sevilla**, como el **Biris Norte**, que se han saldado con varios heridos. El movimiento Málaga 1487, por su parte, es un colectivo de ultraderecha que defiende ideas contrarias a la inmigración, y cuyo nombre conmemora el año en el que los **Reyes Católicos** expulsaron a los musulmanes de la hoy capital de la Costa del Sol.

Alberto, de 25 años, es uno de los dos jóvenes que se encuentran **en prisión** por la muerte a golpes de Pablo P.R., de 22 años, cuando éste trató de detener una pelea en el exterior de un local de copas del centro de la capital malagueña, donde se encontraba celebrando su cumpleaños. La Policía le detuvo en el **Jardín de los Monos** de la capital tras averiguar que se había ocultado en un piso de aquella zona con su novia, de 17 años, a la que indujo a huir con él después de lo ocurrido. La joven ha sido ya devuelta a sus padres.



Pablo en una imagen de archivo. Facebook

El supuesto agresor **vivió en Málaga junto a su abuela**, ya que sus padres se encuentran separados. Hijo de un exmarinero estadounidense, se encontraba prácticamente solo en la capital de la Costa del Sol, ya que su hermano mayor trabaja en **Estados Unidos** como piloto comercial. Gracias a él, sin embargo, había logrado un empleo como **profesor de inglés** en una academia de la capital. Pero todo lo echó por tierra debido a las **malas compañías**.

Michael Schumacher y la historia de un final cada vez más trágico: así es el calvario del... Borja Sánchez
El rey de la Fórmula 1 podría estar ante el final de su viaje, ya que muchas informaciones médicas ...

Aquella noche, en la confluencia de las calles **Lazcano** y **Comedias** de la capital malagueña, protagonizaba el enésimo **altercado** de su ya nutrido historial. Aunque **carece de antecedentes penales**, Alberto se ha enfrentado ya otros grupos de jóvenes en numerosas peleas, según refieren los que lo conocen. Hacía además algunos años que se había aficionado al **boxeo**, al igual que el otro detenido, **Álex C.C.**, de 27 años, quien había trabajado por temporadas en algunos bares de la ciudad.

Todo sucedió muy deprisa. Según testigos presenciales, en la sala de fiestas donde Pablo y sus amigos se divertían, algunos miembros del grupo liderado por Alberto comenzaron a arrojar cubitos de hielo a otras personas, y acabaron por **romper una botella**. Dos porteros del local echaron a la calle a varias personas, entre ellas a Alberto y al otro joven detenido como presunto autor de la agresión, **Álex C.C.**, de 27 años. A continuación, salieron Pablo y uno de sus amigos. Eran cerca de **las cuatro de la madrugada**. El grupo de Alberto se encará con el amigo de Pablo. Su error fue tratar de intervenir. Interponerse para evitar que agredieran a otras personas.

La agresión que **terminó con la vida de Pablo** quedó recogida por las cámaras del propio local, y esto facilitó la identificación de los autores por parte de la Policía. Las imágenes recogen los golpes y patadas que propinaron a la víctima hasta perder el conocimiento y ser trasladado al **Hospital Clínico de Málaga** en estado de muerte cerebral.

Los fuertes golpes en la cabeza le provocaron lesiones muy graves. El joven permaneció **varias horas en coma**. Finalmente, el viernes por la tarde los médicos certificaban su **muerte cerebral** y se activaba el protocolo para la donación de sus órganos.

La historia de Pablo es la de un **joven solidario** que trataba de ayudar a los demás, y que con solo cinco años **donó su médula** para salvar a su hermano José de la leucemia. Le regaló 10 años más de vida. Su padre, José, es un conocido abogado laboralista de la ciudad, asesor de varios comités de empresa. La familia trata ahora de superar ambas pérdidas, aunque sea imposible no preguntarse si la muerte de Pablo no podría haberse evitado.

888 sport Exclusivo para nuevos jugadores
¿APUESTA PERDIDA? TE DEVOLVEMOS HASTA 30€ si pierdes tu primera apuesta

COMENTA

Te puede interesar

Enlaces Patrocinados por Taboola

Una inversión en Amazon podría darte un salario extra
Inversión Inteligente

43 fotos únicas que muestran hasta qué punto Woodstock fue una locura - Happy-
Happy Landing !

Españoles famosos que hoy son pobres
Desalimundial

Te recomendamos

Eugenio enterró a Manuela Chavero en una finca que alquiló a un ganadero: su obsesión por las mujeres

La 'lección' de economía de José Manuel Soto a Gay de Liébana que podría haber dicho tu cuñado

Qué fue de Isaac 'Caballito de Mar', el ex de Falete que acabó en la cárcel y ahora duerme en la calle

Contenido patrocinado

DS7 Crossback E-Tense 4x4
No pagues cuotas hasta el 2021 con el Plan MOVES DS

Confortauto, especialistas en mecánica
Operación Batería: en talleres Confortauto revisan tu batería gratis. Y si necesitas cambiarla, te llevas un descuento directo. ¡No te quedes parado!

Venta Relámpago Opel
Conduce la mejor tecnología alemana.

¿Tienes una Aeria urgente?
Cuenta con EasyGo de Naturgy. Seas o no cliente, con EasyGo ¡llegaremos en menos de 3h!

La vida es más bonita en color
Nuevo Citroën C3 con 97 posibilidades de personalización

La vida es más bonita en color
Nuevo Citroën C3 con 97 posibilidades de personalización

Ad SunMedia

Más en Reportajes

Puente de Ventas: así se sale y entra en coche a un barrio 'confinado' sin ningún tipo de control

El boom de las alarmas antiokupa: se dispara la facturación y hasta las contratan los delincuentes

El guardia civil Izan, el primer transexual en el Cuerpo: "En mi DNI aún pone María del Carmen"

La obsesión de Mercadona por los higos españoles, la fruta de moda: las diez empresas productoras

Sé el primero en comentar

Escribe tu comentario

NORMAS DE USO

ENVIAR

yivette

Hasta 45% de descuento

Lo más leído

- El truco de WhatsApp para saber quién está conectado y cuándo
- Coronavirus: Así son las mascarillas españolas del CSIC que se han...
- Este dispositivo transforma tu bicicleta de montaña en eléctrica en...
- Sanidad propuso a Madrid medidas más drásticas sin restringirlas a las...
- Por qué Sánchez puede ser un presidente de largo recorrido

CONCURSOS

Sorteo para lectores: Gana unos auriculares inalámbricos

PARTICIPA

Los videos más vistos

Operación 'Dismantle', en la que han participado 400 agentes de la...

Pedro J. Ramírez: ¿Qué tiene que vigilar en PharmaMar en las...

Últimas Fotogalerías

Premios Emmy 2020: la alfombra roja desde las casas de los famosos

idealista
tu contrato de alquiler, gratis y 100% legal

888 sport
¿APUESTA PERDIDA? TE DEVOLVEMOS HASTA 30€ si pierdes tu primera apuesta

888 casino
Reservado a nuevos usuarios 100 Giro Gratis (GG) acreditados tras el registro. Los GG deben reclamarse en 48 horas y caducan en 14 días. Ganancias de los GG limitadas a 10€ y acumuladas como bono. Véase ordenamente para juegos seleccionados. Ganancias del bono limitadas a 500€, excepto en caso de ganar un bote acumulado. Para retirar los GG y ganancias, debes apostar 50 veces en 90 días. Contribuciones a los resultados de apuestas varían según el juego. Oferta incompatible con otras. Aplican Términos